



La Universidad busca apoyo en la Secretaría de Estado de Cooperación para el VIII Centenario

Colaborarán en la Feria del Libro Universitario de México

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca continúa recabando apoyos para la conmemoración del VIII Centenario de la institución académica. Ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez mantuvo un encuentro con el secretario de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica, Fernando García Casas.

Durante la reunión se abordó la colaboración de la Secretaría con la Universidad de Salamanca

para su participación en la I Feria Internacional del Libro Universitario (FILUNI) de México.

La feria, que se celebrará del 22 al 27 de agosto en el Centro de Exposiciones y Congresos de la Universidad Autónoma de México (UNAM), contará con el Estudio salmantino como invitado de honor. En concreto, la Universidad de Salamanca presentará en este evento dos exposiciones: una sobre la lucha contra la violencia de género, basada en el li-

bro "Un beso en la frente", y la segunda sobre las 25 ediciones del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, el más importante en lengua española y portuguesa, entre otras iniciativas.

La presencia de Salamanca en la Feria Internacional del Libro Universitario supondrá un gran escaparate para la Universidad ya que se espera una afluencia de unas 100.000 personas durante los seis días de duración.



Fernando García Casas y Daniel Hernández Ruipérez.